

Wir waren wieder dabei – und vieles war sogar noch besser als im vergangenen Jahr.

Die Organisation hat sich mittlerweile schon sicher eingespielt, das Standpersonal war super koordiniert und hochmotiviert, der Stockbrotgrill wurde permanent genutzt, die Hot Dogs gingen weg wie warme Semmeln und der Hallennomaden-Punsch war noch beliebter als im Vorjahr (Danke Osse, dieses Rezept ist einfach sensationell!). Ganz zu schweigen von unserem heißen Hugo, der sich nach und nach zu einem der Geheimtips des Adventszaubers entwickelt. Alles in allem somit also eine runde Sache.

Das Beste an der ganzen Aktion ist allerdings, dass die Hallennomaden wieder einen tollen Spendenbetrag erwirtschaften konnten. Wir freuen uns, der NWZ-Aktion „Gute Taten“ einen Betrag von 700 EUR übergeben zu können! Darauf kann man zurecht ein wenig stolz sein.

Die Vorstandschaft bedankt sich bei allen Beteiligten für das große Engagement. Es ist schön zu sehen, dass dies alles von unserer tollen Truppe mit viel Freude und Enthusiasmus gestemmt wird.

Auch im nächsten Jahr werden wir unseren Mitgliedern wieder interessante und abwechslungsreiche Veranstaltungen anbieten und weiterhin versuchen, auch den letzten Stubenhocker vom Sofa herunter zu holen!

Alles weitere dann im neuen Jahr an dieser Stelle. (M.W.)